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法学研究科・法学部教授会議事要録  
 

Ⅰ 日  時  平成２７年１０月１４日（水） １４：００～１７：３５ 

 

Ⅱ 出席者 ５３名 

 

Ⅲ ７月教授会議事要録について 

  原案のとおり承認された。                          （資料１） 

   

Ⅳ 報告事項 

１ 全学事項 

（１）平成２８年度一橋大学大学院修士課程等入学試験合格者の決定について         （資料２） 

  研究科長から、平成２８年度一橋大学大学院修士課程等入学試験合格者の決定について報告が

あった。 

 

（２）２０１５年度一橋大学政策フォーラムについて                       （資料３） 

   研究科長から、２０１５年度一橋大学政策フォーラムについて報告があった。 

   

（３）平成２７年度内部監査（科研費等）の実施計画について               （資料４） 

   研究科長から、平成２７年度内部監査（科研費等）の実施計画について報告があった。 

 

（４）平成２８年度大学入試センター試験における各大学への割当数について       （資料５） 

研究科長から、平成２８年度大学入試センター試験における各大学への割当数について報告が

あった。 

 

（５）個人情報等の取扱いについての注意事項                     （資料６） 

  研究科長から、個人情報等の取扱いについての注意事項の報告があった。 

 

（６）コンピテンス調査への協力依頼について                        （資料７） 

   研究科長から、コンピテンス調査への協力依頼について報告があった。 

 

（７）平成２８年度大学入試センター試験実施に伴う監督員・補助員の依頼範囲について（資料８） 

  研究科長から、平成２８年度入試センター試験実施に伴う監督員・補助員の依頼範囲について

報告があった。 

 

（８）平成２８年度本学一般入学試験実施に伴う監督員・補助員の依頼範囲について    （資料９） 

研究科長から、平成２８年度本学一般入学試験実施に伴う監督員・補助員の依頼範囲について

報告があった。 

 

（９）一橋大学における研究費不正使用防止計画実施状況報告について              （資料10） 

研究科長から、一橋大学における研究費不正使用防止計画実施状況報告について報告があった。 

 

（10）公的研究費等の管理・運営に関する確認書について                 （資料11） 

 研究科長から、公的研究費等の管理・運営に関する確認書について報告があり、確認書の提出

を依頼した。 
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（11）平成２８年度科研費の公募について                       （資料12） 

研究科長から、平成２８年度科研費の公募について報告があった。 

 

(12) 社会保障・税番号（マイナンバー）制度の実施に伴う個人番号収集について     （資料13） 

研究科長から、社会保障・税番号（マイナンバー）制度の実施に伴う個人番号収集について報

告があり、被扶養者分を含めた通知カードの保管等について協力を依頼した。 

  

（13）一橋大学２０１５オープンキャンパス実施結果について               （資料14） 

   研究科長から、一橋大学２０１５オープンキャンパス実施結果について報告があった。 

 

（14）一橋祭期間中の自動車等の構内乗り入れ規制の実施について            （資料15） 

研究科長から、一橋祭期間中の自動車等の構内乗り入れ規制の実施について報告があった。 

 

（15）一橋大学障害学生への支援に関する規則の一部改正について               （資料16） 

    研究科長から、一橋大学障害学生への支援に関する規則の一部改正について報告があった。 

 

（16）障害学生支援について                             （資料17） 

   研究科長から、障害学生支援について以下２点の報告があった。 

  １）障害学生支援に係る特別措置実施についてのアンケートの協力について 

  ２）ＦＤ「国立大学における障害学生の合理的配慮の法的義務化に向けて」の開催について 

  

（17）平成２８年度大学院学生募集要項について                    （資料18） 

   研究科長から、平成２８年度大学院学生募集要項の前年度からの変更点等について説明があっ

た。 

  

（18）平成２７年度科学研究費助成事業の配分について                 （資料19） 

   研究科長から、平成２７年度科学研究費助成事業の配分について報告があった。 

    

（19）第６回一橋大学中部アカデミアについて                     （資料20） 

研究科長から、第６回一橋大学中部アカデミアの開催について報告があった。 

 

（20）平成２７年度多摩地区国立５大学単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数について（資料21） 

 研究科長から、平成２７年度多摩地区国立５大学単位互換制度に基づく派遣及び受入学生数に

ついて報告があった。 

 

（21）平成２７年度学部９月卒業者について                        （資料22） 

   研究科長から、平成２７年度学部９月卒業者数等について報告があった。 

 

（22）平成２７年度大学院９月修了者について                     （資料23） 

研究科長から、平成２７年度大学院９月修了者数等について報告があった。 

 

（23）ハノイ貿易大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について             （資料24） 

研究科長から、ハノイ貿易大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について報告があっ

た。 
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（24）フンボルト大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新）   （資料25） 

研究科長から、フンボルト大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について報告が

あった。 

                 

（25）香港中文大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新）    （資料26） 

研究科長から、香港中文大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について報告があっ

た。 

  

（26）国立政治大学（台湾）との大学間交流協定（学生）の締結について（更新）   （資料27） 

   研究科長から、国立政治大学（台湾）との大学間交流協定（学生）の締結について報告が

あった。 

 

（27）ウィーン経済大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新）       （資料28） 

  研究科長から、ウィーン経済大学との大学間交流協定（学生）の締結について報告があった。 

 

（28）カリフォルニア大学との大学間交流協定（学生）の締結について（改定）      （資料29） 

研究科長から、カリフォルニア大学との大学間交流協定（学生）の締結について、内容を一部

改訂する覚書を締結する旨報告があった。 

 

（29）一橋大学創立１４０周年記念講演会について                   （資料30） 

   研究科長から、１０月２５日開催の一橋大学創立１４０周年記念講演会について、案内及び周

知依頼があった。 

 

（30）その他 

特になし。 

 

２ 他部所事項 

（１）商学研究科及び商学部並びに経済学研究科及び経済学部とローザンヌ大学経済経営学院との部

局間交流協定（学生）の締結について（新規）                                  （資料31） 

研究科長から、商学研究科及び商学部並びに経済学研究科及び経済学部とローザンヌ大学経済

経営学院との部局間交流協定（学生）の締結について報告があった。 

 

（２）国際企業戦略研究科と中央ヨーロッパ大学ビジネススクール（ハンガリー）との部局間交流協

定（学術・学生）の締結について（新規）                                 （資料32） 

研究科長から、国際企業戦略研究科と中央ヨーロッパ大学ビジネススクール（ハンガリー）と

の部局間交流協定（学術・学生）の締結について報告があった。 

 

（３）経済学部とワシントン大学経済学部との部局間交流協定（学術・学生）の締結について（新規） 

              （資料33） 

研究科長から、経済学部とワシントン大学経済学部との部局間交流協定（学術・学生）の締結

について報告があった。                                    

 

（４）その他 

特になし。 
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３ 法学研究科事項 

（１） 法学研究科選書について                                        

研究科長から、平成２８年度法学研究科選書の出版助成について協議した結果、３名を決定

した旨、報告があった。 

   

（２）平成２６年度教育職員評価の実施について                        

研究科長から、平成２６年度教育職員評価の実施について報告があり、自己点検報告書の提出

について協力要請があった。 

 

（３）寄附金の受入れについて                            （資料34） 

研究科長から、寄附金の受入決定について報告があった。 

 

（４）平成27年度司法試験の結果について 

   法科大学院長から、平成２７年度司法試験の合格率等について報告があった。 

 

（５）「法科大学院公的支援見直し加算プログラム」報告書の作成について        （資料35） 

法科大学院長から、「法科大学院公的支援見直し加算プログラム」報告書の作成について、文

部科学省へ提出した旨、報告があった。 

 

（６）第２回共通到達度確認試験試行試験について                               （資料36） 

法科大学院長から、第２回共通到達度確認試験試行試験について報告があった。 

 

（７）法曹養成制度改革のさらなる推進について                    （資料37） 

法科大学院長から、法曹養成制度改革推進会議において決定された「法曹養成制度改革のさら

なる推進について」の概要について報告があった。 

 

（８）第４９回国公立大学法学部連絡会議について                   （資料38） 

          研究科長から、９月３日（木）から４日（金）に開催された 第４９回国公立大学法学部連

絡会議について報告があった。 

 

（９）平成２９年度以降の学期制改革案及び卒業要件単位数の削減案について（意見聴取）（資料39） 

   研究科長から、平成２９年度以降の学期制改革案及び卒業要件単位数の削減案について説明が

あり、その後意見聴取を行った。 

 

（10）平成２８(２０１６)年度一橋大学学部学年暦について（意見聴取）         （資料40） 

   研究科長から、平成２８(２０１６)年度一橋大学学部学年暦について説明があり、その後意見

聴取を行った。 

 

（11）各種委員会報告 

  １）担当教員から、ジャーナルへの投稿を呼びかけた。 

  ２）担当教員から、平成２７年度図書購入費執行状況等について説明があった。 

 

（12）その他 

研究科長から、第３期中期目標・中期計画素案の論文等数値目標案について説明があり、その

後意見交換を行った。 
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Ⅴ 審議事項 

１ 法学研究科事項 

（１）客員研究員の受け入れについて                            （資料 41） 

     担当教員から５名の客員研究員を受け入れる提案があり、了承された。 

研究科長から、最終決定は研究機構会議の議を経て学長が承認する旨、補足説明があった。 

 

（２）教員の割愛について                                

研究科長から、２件の割愛依頼について説明があり、了承された。 

 

（３）平成２８年度サバティカル研修について 

研究科長から、平成２８年度サバティカル研修について申請があった旨説明があり、了承され

た。 

 

（４）平成２６年度冬学期全学共通教育科目の成績訂正について                       （資料42） 

全学共通教育専門委員から、平成２６年度冬学期全学共通教育科目の成績訂正について説明

があり、了承された。 

 

（５）平成２７年度夏学期法学部科目の成績訂正について                     （資料43） 

学部教育専門委員及び大学院教育専門委員から、平成２７年度夏学期法学部科目の成績訂正

について説明があり、了承された。 

 

（６）平成２８年度レアプラン（学部・大学院）について                   （資料44） 

学部教育専門委員から、平成２８年度レアプラン（学部・大学院）の決定方法等について説明

があり、了承された。 

また、研究科長から、法科大学院のレアプランを優先的に作成し、法科大学院の時間割が定まっ

てから法学部及び法学研究科のレアプラン作成するよう要請があった。 

 

（７）派遣留学に係る単位互換認定について                                       （資料45） 

学部教育専門委員から、派遣留学に係る単位互換認定について説明があり、了承された。 

 

（８）複合領域コースの編入学生の単位認定ガイドラインについて                   （資料46） 

学部教育専門委員から、複合領域コースの編入学生の単位認定ガイドラインについて説明があ

り、了承された。 

 

（９）大学院生の休学について                               （資料47） 

大学院教育専門委員から、大学院生の休学について説明があり、了承された。 

 

（10）長期国外研修（変更）申請について 

研究科長から、長期国外研修の期間変更申請があった旨説明があり、了承された。        

                       

（11）その他  

   １）研究科長から、パソコンテイカーの募集について、学生への周知を依頼した。 

２）担当教員から、ＥＵＳＩのシンポジウム及び講演会について説明があった。 

  ３）研究科長から、１１月の教授会の開催日程について、１１月１１日（水）に開催する旨、

報告があった。 


